

Mitteilungen

Ausschreibung Archäologiepreis 2006

Der alle zwei Jahre zu vergebende Baden-Württembergische Archäologiepreis wird in diesem Jahr wieder verliehen. Die Ausschreibungsphase hat begonnen und läuft bis Mitte Juni. Dieser von der Wüstenrot Stiftung in Ludwigsburg geförderte Preis wird für besondere Leistungen auf dem Gebiet der Landesarchäologie in Baden-Württemberg vergeben. Er teilt sich in einen Hauptpreis in Höhe von 5000 Euro und einen Förderpreis mit einem Preisgeld in Höhe von 2500 Euro. Die Stiftung Wüstenrot möchte damit ihr außerordentliches Interesse an der archäologischen Landesforschung bekunden. Ausgelobt wird der Preis auch von der Gesellschaft für Vor- und Frühgeschichte in Württemberg und Hohenzollern sowie dem Förderkreis für Archäologie in Baden.

Ausgezeichnet werden Personen und Institutionen für besondere Verdienste um die Entdeckung, Erforschung, Erhaltung, Publikation und Präsentation archäologischer Funde und Befunde im Lande Baden-Württemberg. Über die Preiszuteilung entscheidet eine sachverständige Jury. Der Archäologiepreis wird voraussichtlich im November 2006 im Neuen Schloss in Stuttgart verliehen.

Schriftlich begründete, mit Bildmaterial versehene Vorschläge für Auszeichnungen bitten wir bis 15. Juni 2006 an den Jury-Vorsitzenden einzureichen:

Professor Dr. Dieter Planck
Landesamt für Denkmalpflege
im Regierungspräsidium Stuttgart
Berliner Straße 12
73728 Esslingen

Weitere Informationen:

Landesamt für Denkmalpflege
im Regierungspräsidium Stuttgart
Berliner Straße 12
73728 Esslingen
Telefon: 07 11 / 6 64 63-1 01
Fax: 07 11 / 6 64 63-1 88
e-mail: dieter.planck@rps.bwl.de

sowie

Wüstenrot Stiftung
Hohenzollernstraße 45, 71630 Ludwigsburg
Telefon: 0 71 41 / 16-47 77
Fax: 0 71 41 / 16-39 00
e-mail: info@wstg.de